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Trenitalia, Corradi: ripresa nel 2021, speravamo più
veloce
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“Il 2021 è stato un anno particolare, speravamo in ripartenza più veloce invece alla fine la pandemia ci ha

frenato, però abbiamo imparato molto, come spostare grandi quantità di gente: comunque una ripresa c’è

stata, ma sempre con la massima sicurezza”. Lo ha affermato Luigi Corradi, amministratore delegato e

direttore generale di Trenitalia, a margine della consegna dell’undicesimo treno Rock per la Regione

Toscana. “Questa estate è stato l’esempio di come muovere di nuovo il Paese – ha aggiunto – in una fase

in cui le persone hanno avuto tanta mobilità, soprattutto gli italiani hanno ripreso a viaggiare per il turismo.

Abbiamo dato delle risposte molto interessanti tanto è vero che anche nel futuro contiamo di muoverci

sempre di più, anche nel trasporto regionale, per incentivare il turismo”.


